Dorfmeister wird ermittelt

Boule-Finale bei 19. Wiedensahler Fleckenmeisterschaft

WIEDENSAHL. Im Flecken Wiedensahl steht das Boule-Finale der Ortsmeisterschaft an. Die 19. Dorfmeisterschaft, ausgerichtet von den Busch-Boulern der TuSG, beginnt am Sonntag, 27. August, um 10 Uhr im Boule-Park auf dem Gelände der Turn-und Sportgemeinschaft.

Wie die Veranstalter berichten, hatten "insgesamt 23 Mannschaften in den vergangenen Wochen in vier Vorrundengruppen hart um die Siege gekämpft", bis endlich die zwölf Teams feststanden, die jetzt in der Endrunde antreten werden. Qualifiziert für die Endrunde haben sich die Teams Boulette, Cuatro for the win, Kuhlding, 1. FC Neernenne, TuSG-Kiosk, Die Lausbuben vom KIGA, Kamerad-

schaft Wiedensahl Herren, Dörp Kaffee, Zippel Club, W.d.K., TuSG-Alte Herren und Team Eternia.

Die Überraschung der Vorrunde sei das frühzeitige Scheitern des Titelverteidigers Räte-Mix um Bürgermeister Ralph Dunger. Für die Mannschaften, die die Endrunde in diesem Jahr nicht erreicht haben, findet ein Trostturnier statt. Auch dieses beginnt um 10 Uhr.

Nach den Vorrundenspielen, in denen am Sonntag je drei Mannschaften in vier Gruppen antreten, laufen die beiden Halbfinalspiele und schließlich die Endspiele um die Plätze eins und drei. Die Busch-Bouler sehen "die bisher überzeugenden Bouler vom 1. FC Neernenne mit

Horst-Dieter Harlos, W.d.K. mit Michael Sendler sowie die Kameradschaft Herren mit Thomas Hävemeier" in der Favoritenrolle. Aber auch der Zippel Club, die Bouletten sowie das Team vom Dörp Kaffee kämpften "sicherlich nicht chancenlos mit um den Wanderpokal", glauben die Busch-Bouler. Aber vielleicht würde in diesem Jahr auch wieder ein Team mit dem Gesamtsieg überraschen, das vorher niemand auf der Rechnung gehabt habe.

Die Organisatoren um Busch-Bouler Cord Horstmann gehen davon aus, dass das Endspiel etwa gegen 15.30 Uhr ausgetragen wird. Weitere Infos gibt es auf der Internetseite www.busch-boulerwiedensahl.de.